

Importarán más maíz

México, el segundo mayor comprador de maíz del mundo, posiblemente aumente las importaciones del grano por la sequía sin precedentes en 30 años que ha malogrado cultivos en el centro y el norte del País, dijo el presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC), Cruz López Aguilar.

México quizá importe 12 millones de toneladas de maíz amarillo este año, afirmó, en entrevista el viernes pasado.

“Las importaciones potenciales de México son significativas, hasta escandalosas”, comentó Antonio Ochoa, subdirector general de materias primas latinoamericanas de R.J. O'Brien & Associates LLC, en una entrevista desde Chicago el mismo día.

El Departamento de Agricultura de Estados Unidos calcula que México importará 9 millones de toneladas de maíz en el ejerci-

cio comercial que comienza el 1 de octubre, frente a 74 millones del ejercicio en curso.

Los agricultores mexicanos están padeciendo la peor sequía en 70 años, que ha hecho estragos en alrededor de siete millones de hectáreas de cultivos, la mitad del territorio sembrado en todo el País, dijo López.

La producción no dará para hacer forraje o abastecer a los fabricantes de productos químicos que usan el grano.

Es posible que tengamos apenas para cubrir el suministro de alimentos, dijo López.

El promedio de lluvia en julio fue el segundo menor desde 1941, según la **Comisión Nacional del Agua**.

Cerca de 80 por ciento de los cultivos actuales dependen de la lluvia, y el resto de la irrigación.

Bloomberg

